

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ «ИНСТИТУТ
БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА ЛОГИСТИКИ

Аннотация к дипломной работе

**ОПТИМИЗАЦИЯ ЛОГИСТИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ НА ТРАНСПОРТЕ
(НА ПРИМЕРЕ ООО «AURORUS»)**

Косимов Анвар

Руководитель

ФРИЩИН Богдан Васильевич
кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2024

ТРАНСПОРТНАЯ ЛОГИСТИКА, ГРУЗОПЕРЕВОЗКА, РЕЙС, АВТОТРАНСПОРТ, ОПТИМИЗАЦИЯ

Целью дипломной работы является оптимизация логистических процессов на транспорте на примере ООО «AURORUS».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Рассмотреть сущность, основные элементы и классификацию транспортных процессов на предприятии
2. Изучить формы и методы оптимизации транспортных процессов, а также основные показатели синергетического эффекта от их применения
3. Провести анализ транспортных процессов на предприятии ООО «AURORUS», выявить их сильные и слабые стороны, а также возможности и угрозы
4. Предложить мероприятия по оптимизации транспортных процессов на предприятии, оценить их экономическую эффективность и социальную значимость

Объект исследования: транспортная компания ООО «AURORUS» (Узбекистан, г. Ташкент)

Предмет исследования: методы и пути оптимизации транспортных процессов на предприятии ООО «AURORUS»

Методы исследования: общенаучные и специальные методы исследования, такие как анализ и синтез, сравнение и классификация, индукция и дедукция, абстрагирование и конкретизация, моделирование и эксперимент, а также статистические и экономико-математические методы.

Область возможного применения: предложенные мероприятия могут быть использованы в оптимизации транспортных процессов на предприятии ООО «AURORUS».

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников сопровождаются ссылками на их авторов.

The purpose of the thesis is to optimize logistics processes in transportation at the «AURORUS» LLC.

To achieve this goal, the author set the following objectives:

1. To examine the essence, main elements, and classification of transportation processes at the enterprise.
2. To study the forms and methods of optimizing transportation processes, as well as the main indicators of the synergistic effect of their application.
3. To conduct an analysis of transportation processes at the "AURORUS" LLC, identify their strengths and weaknesses, as well as opportunities and threats.
4. To propose measures to optimize transportation processes at the enterprise, assess their economic efficiency, and social significance.

The object of the research is the transportation company "AURORUS" LLC (Uzbekistan, Tashkent).

The subject of the research: methods and ways of optimizing transportation processes at the "AURORUS" LLC.

Research methods: general scientific and special research methods, such as analysis and synthesis, comparison and classification, induction and deduction, abstraction and specification, modeling and experiment, as well as statistical and economic-mathematical methods.

Potential application area: the proposed measures can be used to optimize transportation processes at the "AURORUS" LLC.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the studied process, and all borrowings from literary and other sources accompanied by references to their authors.